

No.
104

「社会福祉法人みんなの会」を

ささえる会だより

初春のお慶びを申し上げます

会長 佐々木 富恵

「社会福祉法人みんなの会」を
ささえる会のみなさま、静かに
年始を過ごされましたでしょう
か。

世界中で猛威がふるまってい
る「新型コロナウイルス感染に
は、不安が高まっています。

昨年は、コロナ禍の中ささえ
る会のみなさんにはご支援とご
協力をいただきましたことを心
より感謝申し上げます。

予定をしていたささえる会主
催の親睦会・ミニ家まつり・支
援コンサート等も中止せざるを
得ないなど残念な年となってし
まいました。

その中での活動として、ささ
える会が中心となつての資源回
収は(新聞紙・雑誌・空き缶・
段ボール・古布)地域のみなさ
んが快く協力してくださり広ま
っています。

10月7日に第3回家族の会
を13人の参加で行いました。
和やかな雰囲気の中「みんな
の家に通所できて本当に感謝し
ています」と感想などがあり、
有意義な話し合いができた家族
の会でした。

新施設建設事業計画の取り組
みも一歩ずつ前進していますの
で大勢のみなさんのご支援を今
年もよろしく願います。

二度目の緊急事態宣言がださ
れ、厳しい状況の中、新年がス
タートしました。一人一人が自
覚し、コロナ感染を乗り切りた
いものです。

みなさん今年もどうぞよろし
くお願いいたします。



会費及び賛同金報告

(2021年1月15日現在)

会費 194口(目標230口)

賛同金 267口(目標270口)

多くの方々にご協力をいただき
ありがとうございました。

学習会中止のお知らせ

今年度のささえる会主催学習会
「どうなっちゃうの 介護保険」
を2月13日(土)に予定してありま
したが、新型コロナウイルス感染予防
の為、残念ながら中止といたしまし
た。

コロナ禍の中でもボランティアさんが活躍しています。

地域交流会

突然に沸いた新型コロナウイルスで世界中が大変な事態に。人の集まる行事が次々中止に迫りやられ、バザー等で地域の人と繋がりを持ってきたみんなの家もたいへんでしたね。

そんな中に9月6日に第三みんなの家で開かれた地域交流会、いずれも成功して良かったです。これからも頑張りましょう。

立川嘉宣

縫製ボランティアのアンケート

今年はエコバックを作りました。大量の風呂敷をいただき、レジ袋有料化と重なりタイムリーでした。私は週一日のボランティアでは間に合わず持ち帰り縫っています。みんなが頑張って売り好評の様で良かったです。縫製には何人もの方が関わってデザインも考えました。お世話になりました。

小林 芳美

バザーに参加して

11月15日、第二みんなの家ので行われたバザー&作品販売会のお手伝いをしました。10時開場前からバザー目当てのお客様が予想以上に、みんなの家の応援として来てくださり、本当にうれしく思いました。ごはん茶碗や湯飲みなど目的をもってくる人も多く、箱の中の小物などもよく見て下さっていました。バザー品を提供して下さいました皆さん、そしてバザー会場に来て下さった皆さん。ありがとうございました。脇田 正子



資源回収も頑張っています

『ささえる会 お料理コーナー』

万能! 和食の素

作りかたは簡単。材料を全部一緒に煮詰めて
こすだけ ポイントは冷ましてこすこと

材料

しょうゆ カップ1と1/2
みりん カップ1
酒 カップ1と1/2
削り節 20g
昆布 10g

作り方

- ①しょうゆ、みりん、酒、削り節、昆布を鍋に合わせ火にかける。
- ②煮だったら弱火にして煮汁2/3量になるまで約10分間煮詰める。
- ③火から下してそのまま冷ます。冷めたら紙タオルでこす。

☆密封できるビンに入れて冷蔵庫で約3日間保存可能

ささえる会 活動報告 (10月~12月)

- 10月2日(金) 工賃やきとり (第二) ボラ
7日(水) 第3回家族の会
8日(木) ホームページ 検討会議
9日(金) 役員会
16日(金) 世話人会
20日(火) 第二誕生会
プラネタリウムボラ
- 11月11日(水) 役員会
15日(日) 第二バザー&作品販売会
20日(金) 世話人会
21日(土) 第十七期第2回評議員会
- 12月10日(木) 役員会
11日(金) 第二工賃やきとりボラ
18日(金) 世話人会